

PNP vom 05.03.2018

## Eiskalt angemasst um den Dorftitel



Warme Kleidung war gefordert bei der Dorfmeisterschaft auf dem Eisweiher

**Bärnzell.** Nachdem der Winter lange Zeit auf sich warten ließ, konnte jetzt auf bestens präpariertem Eis die 28. Stock-Dorfmeisterschaft durchgeführt werden. Bei eisigen Temperaturen wetteiferten auf dem ESC-Weiher am Schützenhaus sieben Moarschaften um den begehrten Titel.

Überlegener Sieger mit einem lupenreinen Punktekonto von 12:0 und einer Stocknote von 10,688 wurden Michael Dietl, Benjamin Bayerl, Horst Prinz und Max Plödt. Auf Rang zwei folgten Franz König, Sepp Schrödinger, Tobias Wagner und Max Hannes (8:4) vor den Titelverteidigern Christl Käser, Karin Schubert, Marco Fritz und Dieter Kappl (6:6/0,985).

4. Ingeborg Eisch-Wurzer, Franz Bernreiter, Heinz Wallner und Johann Bauer (6:6/0,829)
5. Hans Bayerl, Alfons Großmann, Heinz Berndl, Richard Wurzer (4:8/0,731)
6. Ernst Maurer, Reinhold Geier, Thomas Kronschnabl, Martin Weiderer (4:8/0,505)
7. Sarah Nebelung, Hermann Hüttl, Heiko Döringer und Markus Kollmaier (2:10)

Bei der Siegerehrung im Vereinslokal "Zum Dorfwirt" bedankte sich ESC-Vorstand Dieter Kappl bei allen Helfern und Spendern.

– D.K.